

Voice ~ 海から学ぶ教育効果 vol.8 ~

YMCA 阿南国際海洋センターをご利用いただく幼稚園・各種学校・各種教育団体のみなさまから、実際の活動を通して得られる効果や参加者の変化・成長など、「海から学ぶ教育効果」についての『Voice』をお聞きしました。



滝川第二中学校 主任
森田 剛志 先生

『自力で行うことの意義』

本校は「教育は感動なり」の考え方のもと、様々な場面で体験学習を実践してきました。教室での学びも大切ですが、実際の体験が生徒たちをたくましく自立させ、感動が豊かな心を育てるという理念があるからです。

Y M C A 阿南国際海洋センターには一昨年から2年生が「海の研修」という2泊3日の宿泊行事でお世話になっています。美しい海にどっぷり浸かり、食事の配膳からヨットの組み立て、当然力ヤックで大洋に漕ぎ出すときも生徒たちはすべてお互いに協力しながら自力で行います。何事も手軽で便利な世の中に慣れている生徒たちも、ここではどれだけ手間がかかろうと常に前向きに笑顔で取り組みます。「やればできる」し、「できれば楽しい」のです。

また、世界各国から来られたグローバルリーダーたちとの交流も有意義な体験です。出身国の紹介を聞き、食事やアクティビティを共に行っていくうちにお互いに距離がどんどん縮まっていきます。生徒たちはここでも教室で学んだ英語を実践的に使用することで学習の意義と喜びを知り、さらなるモチベーションを蓄えていきます。

本校の求めるすべてを備えたY M C A 阿南国際海洋センターでの活動がこれからも様々な感動を生徒たちに与え、成長を促してくれますよう期待しています。



YMCA 阿南国際海洋センター